

**Ensembles de Pichet & Bol**  
**Un style ancien pour la vie moderne**

Une légère mise à jour et beaucoup d'amélioration pour ces lavabos à l'ancienne, communs dans les gîtes du passant.

Bien que ces pichets et bols antiques sont d'habitude fragiles et enclins à s'écailler et à craquer, notre interprétation de ce vieux classique est vraie, mais durable. Utiliser ces ensembles pendant des années et plus tard, encore en parfaite condition, donnez-le à votre fille.

Nos ensembles de pichets et bols sont des porcelaines faites et décorées à la main. Nous vous offrons ceux-ci dans un assortiment de modèles. Si par contre vous cherchez quelque chose de différent, n'hésitez pas à nous contacter, nous avons probablement exactement ce que vous cherchez.

**Pitcher & Bowl Sets**  
**Old-fashioned for Today's Lifestyle**

A slightly updated and much improved take on those old-fashioned washstand sets common in bed & breakfasts. While those antique pitchers are usually fragile and prone to chipping and cracking, our interpretation of this old classic is true to shape, but tough. Use the set for years and then, still in perfect condition, pass it on to your daughter.

Our Pitcher and Bowl sets are hand-made porcelain and hand-decorated. We offer these to you in a variety of patterns. Should you require something different, do not hesitate to contact us, we probably have exactly what you are looking for.

**Item No. 5036**

Un de mes modèles le plus grand, ce pichet mesure 11 $\frac{3}{4}$ '' de haut et le bol mesure 15 $\frac{1}{2}$ '' de diamètre par 4 $\frac{1}{4}$ '' de haut.



One of my largest sets, the Pitcher measures 11 $\frac{3}{4}$ '' high and the bowl measures 15 $\frac{1}{2}$ '' in diameter by 4 $\frac{1}{4}$ '' high

**Cet ensemble s'adaptera aux meubles vendus et disponibles commercialement.**

**This set WILL fit in the commercially available washstands or dry sinks.**

**Item No. 5026**

L'autre de mes modèle le plus grand, le pichet 12'' haut et le bol 15 ½'' de diamètre par 5'' de haut.



The second of my largest set, the Pitcher measures 12'' high and the bowl measures 15 ½'' in diameter by 5'' high.

\*\*\*\*\*

Tous les ensembles de Pichet et bol peuvent être décorés avec le patron de votre choix.

All Pitcher & Bowl Sets can be decorated with the pattern of your choice.

Visitez mon site Web à [www.moninspiration.ca](http://www.moninspiration.ca)  
Visit my Website at [www.myinspiration.ca](http://www.myinspiration.ca)

**Item No. 5070:** Celui-ci est une version plus petite de notre ensemble 5036, et s'avère parfait pour ceux qui sont limités par l'espace. Le pichet mesure 7 ¼" de haut et le bol mesure 10 ½" de diamètre.

This smaller version of the Pitcher and Bowl set 5036 and is perfect for those who have limited space. The Pitcher measures 7 ¼" high and the Bowl measures 10 ½" in diameter.



### Item No. 5051

Ce modèle de taille intermédiaire ne s'adaptera pas aux meubles disponibles sur le marché d'aujourd'hui. Par contre, se sont des items de taille parfaite pour une chambre à coucher ou un comptoir de salle de bains. Le pichet mesure 8 ½" de haut et le bol mesure 13 ½" de diamètre par 3 ¼" de haut.



### Item No. 5051

This model is of medium size and will not fit in the washstands available in today's market. They are however a perfect addition for a bedroom dresser or a bathroom counter. The Pitcher measures 8 ½" high and the bowl measures 13 ½" in diameter by 3 ¼" high.



Visitez mon site Web à [www.moninspiration.ca](http://www.moninspiration.ca)  
Visit my Website at [www.myinspiration.ca](http://www.myinspiration.ca)



5057 Mini Pitcher & Bowl Set  
Decor: Painted Daisy



5057 Mini Pitcher and Bowl set  
Decor: Summer Pansy on Pitcher  
Summer Pansy CHINTZ on Bowl

**Item No. 5057:**

Celui-ci est la version miniature et complète ma collection. Le pichet mesure 6'' de haut et le bol mesure 7 3/4'' de diamètre.

This is the miniature version, and completes my collection. The Pitcher measures 6'' high and the Bowl measures 7 3/4'' in diameter